

PUSPEN

Danlanal Dumai Dampingi Komandan Lantamal I Resmikan Kampung Bahari Nusantara

Suhendi - DUMAI.PUSPEN.ID

Dec 17, 2024 - 22:47



DUMAI – Bertempat di Halaman Mako Lanal Dumai, Jalan Yos Soedarso No. 01 Kota Dumai, Komandan Lantamal I Brigjen TNI (Mar) Jasiman Purba, S.E., CHRMP., resmi meresmikan Kampung Bahari Nusantara (KBN) dengan

didampingi oleh Danlanal Dumai Kolonel Laut (P) Boy Yopi Hamel. Peresmian ini dilaksanakan secara serentak di seluruh Lanal jajaran Lantamal I melalui video conference (Vicon), Selasa (17/12/2024).

Program Kampung Bahari Nusantara merupakan inisiatif nasional dari TNI AL yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat pesisir. Program ini mencakup berbagai klaster, di antaranya klaster pendidikan, kesehatan, pariwisata, ekonomi, serta klaster pertahanan, yang semuanya dirancang untuk mempercepat pembangunan dan pemberdayaan masyarakat pesisir.

"Program Kampung Bahari Nusantara ini menjadi wadah pembangunan bagi masyarakat pesisir sekaligus sebagai upaya untuk memperkuat kemandirian TNI bersama rakyat. Selain itu, program ini diharapkan dapat mengembangkan potensi ekonomi masyarakat maritim yang berkelanjutan," ujar Brigjen TNI (Mar) Jasiman Purba dalam sambutannya.

Usai peresmian, Danlantamal I bersama Danlanal Dumai dan unsur Forkompinda Kota Dumai melaksanakan pembagian sembako kepada masyarakat pesisir serta meninjau pelaksanaan Bhakti Kesehatan berupa sunatan massal yang diselenggarakan oleh Balai Kesehatan Lanal Dumai. Kegiatan ini menunjukkan komitmen TNI AL dalam memberikan pelayanan dan perhatian langsung kepada masyarakat.

Di akhir acara, Danlantamal I juga melaksanakan tatap muka dengan seluruh prajurit dan PNS Lanal Dumai. Dalam kesempatan tersebut, beliau berpesan agar seluruh prajurit Lanal Dumai dapat terus merangkul masyarakat, khususnya masyarakat pesisir, sebagai bagian dari pelaksanaan Bintawil (Pembinaan Teritorial Wilayah) yang merupakan tugas utama TNI AL.

Turut hadir dalam acara ini Aslog Danlantamal I Kolonel Laut (T) Dicky Krisnanto, S.E., Aspotmar Danlantamal I Kolonel Marinir Hendra Zarnadi, S.Sos., M.Si., M.Tr.Opsla., Pasintel Lanal Dumai Mayor Laut (S) Memor Dimas Wonda, Dandenpomal Lanal Dumai Mayor Laut (PM) Syaparudin, serta seluruh Perwira Staf Lanal Dumai.

(Pen Lanal Dumai/Hendi)